

## 25 JAHRE SCHULE AM MOORTIEF

OK Mo, 07/07/14



Viele Gäste nutzten den lange sonnigen Tag und genossen die fröhliche und unbeschwerte Atmosphäre beim Schulfest.

FOTOS: HARTMANN



„Die Vogelhochzeit“ – einer von vielen bunten Programmpunkten beim Fest der Schule am Moortief.

# Immer wieder Staunen über die vielen Aktivitäten und Aktionen

**SCHULFEST** Buntes Angebot sorgte am Sonnabend für viel Abwechslung – Viele Vorführungen in der Aula

**NORDEN/ISH** – Spielen, entdecken, zuschauen, basteln, bauen, malen, mitmachen, essen, trinken, reden, lesen, zuhören und und und. Kaum genug Zeit, das alles an einem Tag zu schaffen! Wer am Sonnabend zur Schule am Moortief zum Schulfest gekommen war, war problemlos über Stunden beschäftigt.

Ab dem späten Vormittag

war rund um die Schule kein Parkplatz mehr zu bekommen, so viele Leute wollten mitfeiern: 25 Jahre Schule am Moortief, da gab es jede Menge zu bestaunen. Und genau das taten die vielen Gäste: Staunen ob der Größe der Schule, der Angebote, der vielfältigen Möglichkeiten. Etliche gingen auf eigene Faust durch die Räumlichkeiten, aber immer

wieder sah und hörte man auch Schüler, die mit Besuchern durch die Gänge liefen und fleißig erklärten.

Stellwände informierten ausführlich über die Angebote an der Schule. Man konnte in Unterlagen blättern, Filmbeiträge sehen passend zur daueraktuellen Debatte über Integration und Inklusion und so hier und da ein Stück weit teilhaben am

offensichtlich bunten Schulalltag. Auch die Schulgeschichte war ein Thema. Artikel aus den letzten 25 Jahren dokumentierten die Entwicklung des Schulstandortes Schule am Moortief. Mancher Besucher nahm sich Zeit für eine ausgiebige Lesestunde.

Besonders die Kinder und Jugendlichen nutzten indes bei lange sonnigem Wetter

die Angebote draußen. Sie tobten sich auf der Hüpfburg aus, flochten sich Armbänder, bauten Schiffe aus Holz oder nutzten die zahlreich aufgebauten Spielangebote.

In der Aula war den ganzen Tag über Programm. Die verschiedenen Jahrgangsstufen hatten allerhand vorbereitet, die erwachsenen Gäste ließen sich von der „Vogelhochzeit“

ebenso begeistern wie von Zirkus- und Tanzaufführungen, sie hatten Spaß mit der Schulband und genossen mit den Schulkindern einen unbeschwerten Tag.

Manche stöberten zudem auf dem kleinen Flohmarkt oder erstanden Pflanzen für den eigenen Kräutergarten. Ein Stück Schule mitnehmen als Erinnerung fürs Zuhause.